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Ata da 2' Reunião Extraordinária do Conselho do Campus de Araranguá - UFSC
Aos quinze(15) dias do mês dejulho do ano de Dois Mil e Onze, sexta-feira, às dez horas, na sala 201(Auditório)

do Prédio l do Campus de Araranguá, aconteceu a 2' Reunião extraordinária do Conselho do Campus Araranguá

(ARA), com a presença de 16 servidores docentes e técnicos administrativos em educação: Alexandre Leopoldo

Gonçalves, Anderson Luiz Fernandes Perez, Cibeli Borba Machado, Eliane Pozzebon, Eloir Estevão Calegari,

Eugenio Simão, Fernando Henrique Milanesa, Giovani Mendonça Lunardi, Jogo Batista Rodrigues Neto, Juliana

Pires da Sirva, Lúcia Mana Loch Góes, Luciana Bolan Frigo, Maurício Girard, Patrícia Haas, Rogério Gomes de

Oliveira e Sergio Peters. Havendo quórum, com 16 presentes dentre 30 servidores, o Prof Sérgio Peters, Diretor

Geral do Campus Araranguá, iniciou a reunião às dez horas. Na seqiiência o Prof. Sergio submeteu a pauta da

reunião à Apreciação e Aprovação do Conselho: Item 01 - Apreciação e aprovação da Ata da I' reunião

extraordinária realizada no dia 27 de junho de 20 1 1 . Item 02 Apreciação e aprovação do PAAD 20 1 1/2. Relatora:

Prof' Patrícia Haas. Item 03 - Informes gerais. Ato contínuo na ordem do dia foram apreciados os itens de pauta:

Item 01 - Apreciação e aprovação da Ata da I' reunião extraordinária realizada no dia 27 de junho de 201 1

Ata foi aprovada por unanimidade; Item 02 Apreciação e aprovação do PAAD 2011/2. Relatora: Patrícia

Haas. Relatório PAAD 2011.2 aprovado por unanimidade. Item 03 - Informes gerais. O Prof Sérgio Peters

informou que estará em férias a partir do dia 18 de julho e a Diretora Administrativa Luzia Mana Loco Góes
assumiria cumulativamente a Direção Geral do Campus neste período. Informou também que a Diretora académica

Prata Patrícia Haas estará em licença maternidade até o dia 1 9 de novembro e que o Prof. Anderson Luiz Fernandes

Perez assumirá a direção académica interinamente. Nada mais havendo a discutir, a reunião foi encerrada às 10:30

horas. Eu, Juliana Pares da Silva lacrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.
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